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■■ Многодетных■в■наших■странах■
должно■стать■больше.

«ну что, девчонки, приступим!»  - 
с этой яркой и динамичной фразы нача-
лось заседание секции «содружество 
женских общественных организаций 
через общность духовных ценностей 
россии и беларуси». Женщинам было 
о чем поговорить.

как создать систему образования, 
основанную на лучшем отечественном 
опыте, свободном от иностранного вли-
яния? говорили участницы и о мерах 
поддержки семей, о ценностях, которые 
родители должны закладывать в детях, 
о генетической памяти, важности со-
хранения истории, традиций, развития 
национальной культуры. обсуждали 

реальные шаги, которые могут способ-
ствовать улучшению демографической 
ситуации в союзном государстве, что-
бы многодетные семьи стали нормой. 
обменивались женщины и успешным 
опытом по ограничению влияния ин-
тернета и западных соцсетей на наших 
детей и подростков. Делились опытом 
работы с молодежной аудиторией.

- первая задача: духовно-
нравственное воспитание подрастаю-
щего поколения. сейчас молодежь не 
задумывается и не понимает, что про-
исходит. их достали из теплой ванны 
и сказали, что ванна будет еще теплее, 
и они в это поверили. и взрослые люди 
не понимают, почему так произошло. 

последние тридцать лет нравствен-
ные ценности в детей закладывали не 
мы, - такое мнение выразила предсе-
датель■общественного■объединения■
«Белорусский■союз■женщин»■Ольга■
Шпилевская.■она привела в пример 
китайскую мудрость: хочешь победить 
врага - воспитай его детей такими, как 
хочешь ты.

нужно с молодежью быть на одной 
волне, чтобы передавать свой опыт 
и знания юному поколению:

- когда в процессе диалога с ребята-
ми показываешь, что ты сам ведешь 
свои социальные сети, - они тут же на-
чинают подписываться на тебя и читают 
нашу повестку. и когда рассказываешь 

про телеграм-канал, молодежь сразу 
начинает этой информацией делиться 
друг с другом.

Заместитель■Госсекретаря■Союз-
ного■государства■Елена■Богдан■счи-
тает, что важным инструментом должна 
стать народная дипломатия, а именно 
тесное взаимодействие при помощи 
общественных организаций россии 
и беларуси.

Российский■предприниматель■Инга■
Легасова уверена, что перед белару-
сью и россией стоит общая задача - 
повысить рождаемость.

- В семье должно быть минимум трое 
детей, а лучше больше пяти. идея мно-
годетности должна стать многонацио-
нальной в наших странах. Это то, за 
счет чего мы сейчас сможем подняться.

■■ Из■хаоса■рождается■но-
вый■миропорядок.

на секции по международ-
ной архитектуре безопасности 
обсудили, насколько уверен-
но две страны чувствуют себя 
в военно-идеологическом про-
тивостоянии с противником.

«русские идут!»  - с таким 
криком 22 мая 1949 года вы-
бросился из окна министр 
 обороны сШа Джеймс Фор-
рестол, повредившийся рас-
судком от своей русофобии. 
Эту историю напомнил дирек-
тор■института■Европы■РАН■
Алексей■Громыко, поскольку 
уровень истерии враждебной 
западной пропаганды по от-
ношению к россии и беларуси 
достиг похожего  накала. и не 
только пропаганды.

польша, которая граничит 
с союзным государством, на-
мерена создать самую боль-
шую вооруженную группировку 
в европе. идет накачка нато 
на восточном фланге, проходят 
агрессивные учения. приходит-
ся реагировать.

- мы приняли Военную док-
трину союзного государства, - 
напомнил заместитель■Госсе-
кретаря■СГ■Алексей■Кубрин. 
- у нее революционный харак-
тер. определили не только 
взаимодействие всех силовых 
структур россии и беларуси, 
но и Впк двух стран. В совре-
менных условиях очень важно 
оперативное взаимодействие 

предприятий, которые выпу-
скают высокотехнологичные 
системы вооружения. сейчас 
реализуем три программы сг 
в сфере безопасности. пер-
вая - о функционировании ре-
гиональной группировки войск, 
которая предполагает ее значи-
тельное дооснащение. Вторая - 
совершенствование объектов 
тылового обеспечения регио-
нальной группировки - мы все 
убедились, насколько это важ-
но. и третья - повышение каче-
ства взаимодействия погран-
комитетов россии и беларуси. 
нельзя забывать и о безопас-
ности в области миграцион-
ной политики. у нас работает 
постоянно действующая меж-
правительственная комиссия 
по этому направлению.

на секции также выступили 
эксперты, руководители науч-
ных центров, дипломаты, пар-
ламентарии обеих стран. 

- В европе хотят построить 
новую архитектуру безопас-
ности, но без беларуси и рос-
сии,  - рассказал о нелепых 
планах специальный■пред-
ставитель■ МИД■ РФ■ по■ де-
лам■Союзного■государства■
Виктор■Сорокин. - но на на-
ших глазах рождается новое 
справедливое многополярное 
мироустройство. на сШа и ес 
свет клином не сошелся.

Начальник■Академии■на-
циональной■безопасности■РБ■
Валентин■Платонов■обратил 
внимание на то, что нужно 

 развивать и систему защиты 
от биологических угроз.

- необходимо развивать ге-
нетику в союзном государстве, 
так как это напрямую связано 
с биологической безопасно-
стью, - выразил уверенность 
он. - Эта тематика сопоставима 
с гонкой вооружений и ядерно-
го оружия в XX веке.

биологическое оружие мо-
жет нанести огромный ущерб, 
поэтому ситуацию нужно дер-
жать под контролем.

- очень высокий уровень 
экспертных выступлений: был 
представлен весь спектр - от 
 геополитики до прикладных во-
просов национальной безопас-
ности. сейчас мы находимся 
на неком цивилизационном 
рубеже. из хаоса рождается 
новый миропорядок. разруше-
ны прежние, казавшиеся не-
зыблемыми фундаментальные 
основы. Формируется новое 
будущее. и в этом будущем 
союзное государство долж-
но занять достойное место за 
счет того, что наш историче-
ский и стратегический союз - 
это пример, как нужно строить 
межгосударственные и меж-
дународные отношения. В во-
просах национальной безо-
пасности и военной политики 
мы должны максимально сбли-
жать наши позиции. многое 
из этого уже реализовали, - 
считает Игорь■Коротченко,■
главный■редактор■журнала■
«Национальная■оборона».

■■ Экономике■скоро■могут■
потребоваться■собствен-
ные■средства■производ-
ства.

на экономической секции 
не избежать разговора про 
санкции.■ Директор■ Инсти-
тута■экономики■НАН■Бела-
руси■Денис■Муха привел ста-
тистику: идет восстановление 
экономики синеокой. положи-
тельный тренд прошлого года 
сохранился и в первые месяцы 
этого года: ВВп беларуси вы-
рос на четыре процента:

- наша задача - создать 
бесшовную среду для наших 
граждан и организаций. и экс-
тренное импортозамещение - 
один из путей решения этой 
задачи.

происходит и переориента-
ция рынков сбыта: на еаЭс 
и на глобальный юг. а значит, 
требуется и улучшение транс-
портной инфраструктуры, 
в частности строительство на 
северо-западе россии портов 
для перевалки белорусских 
грузов вместо приблатийских.

Член■Совета■Федерации■
Александр■Высокинский■за-
тронул чувствительную струну. 
самое важное в промышлен-
ности, по его мнению, это про-
изводство оборудования: нам 
нужны станки, подшипники, 
двигатели, прокатные станы. 
и в россии, и в беларуси при 
всех экономических успехах 
многое выпускают на импорт-

ных средствах производства.
- мы почему-то про это за-

были. а без станков мы с ва-
ми никуда не двинемся. если 
мы хотим, чтобы союзное го-
сударство у нас развивалось 
не в теории, а на уровне кон-
кретных результатов, наста-
ло время говорить о созда-
нии совместных предприятий, 
в первую очередь по выпуску 
своих средств производства, - 
уверен он.

иначе, если нам партнеры 
закрутят гайки, многое может 
остановиться.

Другой российский■сена-
тор■ Руслан■ Смашнев, как 
представитель приграничной 
смоленской области, поднял 
тему туризма:

- на рынке туроператоров 
в россии по ряду причин ушло 
до пятидесяти процентов ком-
паний. но свято место пусто 
не бывает.

В смоленске сейчас хотят 
создать новый турцентр - со-
юзный дом, идею поддержали 
минэкономики двух стран.

- мы видим, что этот город 
и сопредельные с ним области 
беларуси имеют потенциал по 
привлечению туристов, кото-
рый пока не раскрыт. нужно 
создавать единые турпро-
дукты и маршруты, как меж-
региональные, так и между-
народные, календарь общих 
мероприятий. емкость этого 
рынка - миллиарды рублей, 
а заинтересованность есть 
у многих стран снг, - отме-
тил член совета Федерации.

Подготовили■Михаил■ВАСИЛЬЕВ,■Елизавета■ЕЛИСЕЕВА,■Максим■ЧИЖИКОВ.

семья и Дети - В приоритете ОБЩИЕ ЦЕННОСТИ

ПЕРСПЕКТИВЫбез станка  
нет рЫВка

реВолюЦионная Доктрина НА ПОСТУ
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Главное - демография. Встанем 
на ноги сами и поднимем страну.

Оборудование  
на предприятиях 
должно быть 
отечественным  
и современным.


